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外 部 卓 話

「西大寺  日本遺産追加登録への道」
　　　　　　　岡山商工会議所　会頭　松田　久  様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 池本, 鴨井, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 仲田, 新山, 西岡

ゲ　ス　ト
〈プログラムゲスト〉  岡山商工会議所  会頭　松田  久　様
〈ゲ　ス　ト〉 あした彩  ホンデリング プロジェクトリーダー　三谷  晴香　様

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先日、大相撲九州場所を観戦しました。横綱が欠場で少し寂しい場所ではありましたが、力
士はただ身体が大きいだけでなく筋肉が凄いなと感じました。十両より幕内の力士は身体も一
回り大きくよく鍛え上げられていました。立ち合いのぶつかる音が凄く技も豊富で感動しました。
　今週24日の日曜日に「高校生による岡山の歴史・文化フォーラム」が開催されます。岡本青少
年奉仕委員長をはじめ末吉副委員長ともに準備にご尽力いただきありがとうございます。会員
の皆さまには、ご家族やお知り合いなどにお声掛けをしていただき、一般の観客動員をお願いいたします。みんな
で高校生の熱心な発表に応えてあげましょう!

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.296、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山商工会議所  会頭　松田久様 : 過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 本日は松田会頭外部卓話に来て頂きありがとうございます。卓話楽しみにしています。

先日11月17日松田会頭お誕生日おめでとうございました。
槌田幹事 : 松田会頭様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
  原  会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしています。三谷さんようこそ。会員の皆さんにしっかり思いは伝わっ

たと思います。
井川会員 : 岡山商工会議所　松田会頭、システムエンジニアリング岡山　松田会長の卓話を楽しみにしており

ます。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の外部卓話にお越し頂きました松田会頭様、楽しみにしております。あした彩の三谷様、本日は

ありがとうございます。
丹治会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
山下会員 : 松田会頭「西大寺」のお話楽しみにしております。
与田会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
川本会員 : 今年もお伊勢参りができました。

税務署長、納税表彰を受彰しました。
松田会頭、本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 24日の歴史・文化研究フォーラムよろしくお願いいたします。
吉田会員 : 昨日のゴルフコンペで50位でTVが当ったにもかかわらず主催として盛り上げる為にそれを放棄した槌

田幹事の男気と、藤島副幹事の生バーディーを見たのでスマイルします。私自身はMゴルで修行します。
笠原会員 : 野球最終戦が中止となりました。今年度は4勝2敗で締めくくりました。会員の皆様お疲れ様でした。

ケガ無く終えた事と初めて勝ち越せた事が大変良かったです。
樋口会員 : 初のスマイル報告をさせていただく事に感謝して心をこめて発表させていただきます。
 14件　49,000円（累計1,002,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
社会奉仕委員会活動報告書の補足です。
・井川会員からモモへお米５袋150Ｋｇを寄贈いただいたことに対してお礼状が届いています。
一部抜粋して紹介させていただいていますのでご一読ください。
・11月29日に開催される警察庁主催の犯罪被害者週間・中央イベントにあした彩代表の中内君
がパネリストして登壇します。これは本当に凄いことであした彩の全国デビューとなります。支援をしている我 も々
誇りに思います。当日はYouTube限定ライブで視聴できますので案内チラシを参考に個別にお申し込みください。

青少年奉仕委員会  歴史フォーラムについて 青少年奉仕副委員長　 末吉　賢多　会員
　11月24日に第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。岡山の歴
史、文化以外にも環境問題、地域の活性化、観光振興など学校独自の研究発表もございます。
学生の皆さんが工夫した様 な々発表の仕方を是非ご覧ください。会員皆様のご協力お願い
致します。

第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム　スケジュール
日時:2024年１１月24日㈰　　場所：さん太ホール

○審査員長　國友 道一 先生　公益財団法人 特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会 理事長 
○審査員　　杉山 義則 先生　学校法人中国学園　中国学園大学・中国短期大学　参与  
〇審査員　　山下 浩一　岡山北西ロータリークラブ　歴史同好会 
〇司 会　　藤木 希実子

尚、ご不明な点がございましたら、末吉（すえよし）携帯 090-9502-1292 迄いただけますと幸いです。

 あした彩ホンデリング PJリーダー　 三　谷　晴　香　様

ゴルフ同好会報告 　　　
　

11月お祝い行事 　　　
　

11月25日㈪
外部卓話
「日本の食肉文化について」 
岡山県食肉事業協同組合連合会

会長  大本 明範  様

12月2日㈪
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No.01442　2024.11.25　第16例会



－１－

外 部 卓 話

「西大寺  日本遺産追加登録への道」
　　　　　　　岡山商工会議所　会頭　松田　久  様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 池本, 鴨井, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 仲田, 新山, 西岡

ゲ　ス　ト
〈プログラムゲスト〉  岡山商工会議所  会頭　松田  久　様
〈ゲ　ス　ト〉 あした彩  ホンデリング プロジェクトリーダー　三谷  晴香　様

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先日、大相撲九州場所を観戦しました。横綱が欠場で少し寂しい場所ではありましたが、力
士はただ身体が大きいだけでなく筋肉が凄いなと感じました。十両より幕内の力士は身体も一
回り大きくよく鍛え上げられていました。立ち合いのぶつかる音が凄く技も豊富で感動しました。
　今週24日の日曜日に「高校生による岡山の歴史・文化フォーラム」が開催されます。岡本青少
年奉仕委員長をはじめ末吉副委員長ともに準備にご尽力いただきありがとうございます。会員
の皆さまには、ご家族やお知り合いなどにお声掛けをしていただき、一般の観客動員をお願いいたします。みんな
で高校生の熱心な発表に応えてあげましょう!

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.296、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山商工会議所  会頭　松田久様 : 過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 本日は松田会頭外部卓話に来て頂きありがとうございます。卓話楽しみにしています。

先日11月17日松田会頭お誕生日おめでとうございました。
槌田幹事 : 松田会頭様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
  原  会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしています。三谷さんようこそ。会員の皆さんにしっかり思いは伝わっ

たと思います。
井川会員 : 岡山商工会議所　松田会頭、システムエンジニアリング岡山　松田会長の卓話を楽しみにしており

ます。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の外部卓話にお越し頂きました松田会頭様、楽しみにしております。あした彩の三谷様、本日は

ありがとうございます。
丹治会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
山下会員 : 松田会頭「西大寺」のお話楽しみにしております。
与田会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
川本会員 : 今年もお伊勢参りができました。

税務署長、納税表彰を受彰しました。
松田会頭、本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 24日の歴史・文化研究フォーラムよろしくお願いいたします。
吉田会員 : 昨日のゴルフコンペで50位でTVが当ったにもかかわらず主催として盛り上げる為にそれを放棄した槌

田幹事の男気と、藤島副幹事の生バーディーを見たのでスマイルします。私自身はMゴルで修行します。
笠原会員 : 野球最終戦が中止となりました。今年度は4勝2敗で締めくくりました。会員の皆様お疲れ様でした。

ケガ無く終えた事と初めて勝ち越せた事が大変良かったです。
樋口会員 : 初のスマイル報告をさせていただく事に感謝して心をこめて発表させていただきます。
 14件　49,000円（累計1,002,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
社会奉仕委員会活動報告書の補足です。
・井川会員からモモへお米５袋150Ｋｇを寄贈いただいたことに対してお礼状が届いています。
一部抜粋して紹介させていただいていますのでご一読ください。
・11月29日に開催される警察庁主催の犯罪被害者週間・中央イベントにあした彩代表の中内君
がパネリストして登壇します。これは本当に凄いことであした彩の全国デビューとなります。支援をしている我 も々
誇りに思います。当日はYouTube限定ライブで視聴できますので案内チラシを参考に個別にお申し込みください。

青少年奉仕委員会  歴史フォーラムについて 青少年奉仕副委員長　 末吉　賢多　会員
　11月24日に第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。岡山の歴
史、文化以外にも環境問題、地域の活性化、観光振興など学校独自の研究発表もございます。
学生の皆さんが工夫した様 な々発表の仕方を是非ご覧ください。会員皆様のご協力お願い
致します。

第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム　スケジュール
日時:2024年１１月24日㈰　　場所：さん太ホール

○審査員長　國友 道一 先生　公益財団法人 特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会 理事長 
○審査員　　杉山 義則 先生　学校法人中国学園　中国学園大学・中国短期大学　参与  
〇審査員　　山下 浩一　岡山北西ロータリークラブ　歴史同好会 
〇司 会　　藤木 希実子

尚、ご不明な点がございましたら、末吉（すえよし）携帯 090-9502-1292 迄いただけますと幸いです。

例会プログラム例会プログラム

 あした彩ホンデリング PJリーダー　 三　谷　晴　香　様

ゴルフ同好会報告 　　　
　

11月お祝い行事 　　　
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外 部 卓 話

「西大寺  日本遺産追加登録への道」
　　　　　　　岡山商工会議所　会頭　松田　久  様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 池本, 鴨井, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 仲田, 新山, 西岡

ゲ　ス　ト
〈プログラムゲスト〉  岡山商工会議所  会頭　松田  久　様
〈ゲ　ス　ト〉 あした彩  ホンデリング プロジェクトリーダー　三谷  晴香　様

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先日、大相撲九州場所を観戦しました。横綱が欠場で少し寂しい場所ではありましたが、力
士はただ身体が大きいだけでなく筋肉が凄いなと感じました。十両より幕内の力士は身体も一
回り大きくよく鍛え上げられていました。立ち合いのぶつかる音が凄く技も豊富で感動しました。
　今週24日の日曜日に「高校生による岡山の歴史・文化フォーラム」が開催されます。岡本青少
年奉仕委員長をはじめ末吉副委員長ともに準備にご尽力いただきありがとうございます。会員
の皆さまには、ご家族やお知り合いなどにお声掛けをしていただき、一般の観客動員をお願いいたします。みんな
で高校生の熱心な発表に応えてあげましょう!

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.296、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山商工会議所  会頭　松田久様 : 過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 本日は松田会頭外部卓話に来て頂きありがとうございます。卓話楽しみにしています。

先日11月17日松田会頭お誕生日おめでとうございました。
槌田幹事 : 松田会頭様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
  原  会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしています。三谷さんようこそ。会員の皆さんにしっかり思いは伝わっ

たと思います。
井川会員 : 岡山商工会議所　松田会頭、システムエンジニアリング岡山　松田会長の卓話を楽しみにしており

ます。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の外部卓話にお越し頂きました松田会頭様、楽しみにしております。あした彩の三谷様、本日は

ありがとうございます。
丹治会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
山下会員 : 松田会頭「西大寺」のお話楽しみにしております。
与田会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
川本会員 : 今年もお伊勢参りができました。

税務署長、納税表彰を受彰しました。
松田会頭、本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 24日の歴史・文化研究フォーラムよろしくお願いいたします。
吉田会員 : 昨日のゴルフコンペで50位でTVが当ったにもかかわらず主催として盛り上げる為にそれを放棄した槌

田幹事の男気と、藤島副幹事の生バーディーを見たのでスマイルします。私自身はMゴルで修行します。
笠原会員 : 野球最終戦が中止となりました。今年度は4勝2敗で締めくくりました。会員の皆様お疲れ様でした。

ケガ無く終えた事と初めて勝ち越せた事が大変良かったです。
樋口会員 : 初のスマイル報告をさせていただく事に感謝して心をこめて発表させていただきます。
 14件　49,000円（累計1,002,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
社会奉仕委員会活動報告書の補足です。
・井川会員からモモへお米５袋150Ｋｇを寄贈いただいたことに対してお礼状が届いています。
一部抜粋して紹介させていただいていますのでご一読ください。
・11月29日に開催される警察庁主催の犯罪被害者週間・中央イベントにあした彩代表の中内君
がパネリストして登壇します。これは本当に凄いことであした彩の全国デビューとなります。支援をしている我 も々
誇りに思います。当日はYouTube限定ライブで視聴できますので案内チラシを参考に個別にお申し込みください。

青少年奉仕委員会  歴史フォーラムについて 青少年奉仕副委員長　 末吉　賢多　会員
　11月24日に第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。岡山の歴
史、文化以外にも環境問題、地域の活性化、観光振興など学校独自の研究発表もございます。
学生の皆さんが工夫した様 な々発表の仕方を是非ご覧ください。会員皆様のご協力お願い
致します。

第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム　スケジュール
日時:2024年１１月24日㈰　　場所：さん太ホール

○審査員長　國友 道一 先生　公益財団法人 特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会 理事長 
○審査員　　杉山 義則 先生　学校法人中国学園　中国学園大学・中国短期大学　参与  
〇審査員　　山下 浩一　岡山北西ロータリークラブ　歴史同好会 
〇司 会　　藤木 希実子

尚、ご不明な点がございましたら、末吉（すえよし）携帯 090-9502-1292 迄いただけますと幸いです。

前回11月18日の例会記録前回11月18日の例会記録
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外 部 卓 話

「西大寺  日本遺産追加登録への道」
　　　　　　　岡山商工会議所　会頭　松田　久  様

　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　32名
欠席者数　16名 出 席 率　66.67％　　　　
欠 席 者　相原, 藤木, 福元, 波多, 日笠（伸）, 日笠（常）, 久松, 池本, 鴨井, 橘高, 小林, 三宅, 森本, 仲田, 新山, 西岡

ゲ　ス　ト
〈プログラムゲスト〉  岡山商工会議所  会頭　松田  久　様
〈ゲ　ス　ト〉 あした彩  ホンデリング プロジェクトリーダー　三谷  晴香　様

会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先日、大相撲九州場所を観戦しました。横綱が欠場で少し寂しい場所ではありましたが、力
士はただ身体が大きいだけでなく筋肉が凄いなと感じました。十両より幕内の力士は身体も一
回り大きくよく鍛え上げられていました。立ち合いのぶつかる音が凄く技も豊富で感動しました。
　今週24日の日曜日に「高校生による岡山の歴史・文化フォーラム」が開催されます。岡本青少
年奉仕委員長をはじめ末吉副委員長ともに準備にご尽力いただきありがとうございます。会員
の皆さまには、ご家族やお知り合いなどにお声掛けをしていただき、一般の観客動員をお願いいたします。みんな
で高校生の熱心な発表に応えてあげましょう!

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 11月24日㈰さん太ホールにおいて、地区補助金事業「高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。
② ハイライトよねやまVol.296、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡山商工会議所  会頭　松田久様 : 過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : 本日は松田会頭外部卓話に来て頂きありがとうございます。卓話楽しみにしています。

先日11月17日松田会頭お誕生日おめでとうございました。
槌田幹事 : 松田会頭様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
  原  会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしています。三谷さんようこそ。会員の皆さんにしっかり思いは伝わっ

たと思います。
井川会員 : 岡山商工会議所　松田会頭、システムエンジニアリング岡山　松田会長の卓話を楽しみにしており

ます。よろしくお願いいたします。
藤島会員 : 本日の外部卓話にお越し頂きました松田会頭様、楽しみにしております。あした彩の三谷様、本日は

ありがとうございます。
丹治会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
山下会員 : 松田会頭「西大寺」のお話楽しみにしております。
与田会員 : 松田会頭、本日の卓話楽しみにしております。
川本会員 : 今年もお伊勢参りができました。

税務署長、納税表彰を受彰しました。
松田会頭、本日はよろしくお願いします。

末吉会員 : 24日の歴史・文化研究フォーラムよろしくお願いいたします。
吉田会員 : 昨日のゴルフコンペで50位でTVが当ったにもかかわらず主催として盛り上げる為にそれを放棄した槌

田幹事の男気と、藤島副幹事の生バーディーを見たのでスマイルします。私自身はMゴルで修行します。
笠原会員 : 野球最終戦が中止となりました。今年度は4勝2敗で締めくくりました。会員の皆様お疲れ様でした。

ケガ無く終えた事と初めて勝ち越せた事が大変良かったです。
樋口会員 : 初のスマイル報告をさせていただく事に感謝して心をこめて発表させていただきます。
 14件　49,000円（累計1,002,000円）

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
社会奉仕委員会活動報告書の補足です。
・井川会員からモモへお米５袋150Ｋｇを寄贈いただいたことに対してお礼状が届いています。
一部抜粋して紹介させていただいていますのでご一読ください。
・11月29日に開催される警察庁主催の犯罪被害者週間・中央イベントにあした彩代表の中内君
がパネリストして登壇します。これは本当に凄いことであした彩の全国デビューとなります。支援をしている我 も々
誇りに思います。当日はYouTube限定ライブで視聴できますので案内チラシを参考に個別にお申し込みください。

青少年奉仕委員会  歴史フォーラムについて 青少年奉仕副委員長　 末吉　賢多　会員
　11月24日に第9回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムが開催されます。岡山の歴
史、文化以外にも環境問題、地域の活性化、観光振興など学校独自の研究発表もございます。
学生の皆さんが工夫した様 な々発表の仕方を是非ご覧ください。会員皆様のご協力お願い
致します。

第９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム　スケジュール
日時:2024年１１月24日㈰　　場所：さん太ホール

○審査員長　國友 道一 先生　公益財団法人 特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会 理事長 
○審査員　　杉山 義則 先生　学校法人中国学園　中国学園大学・中国短期大学　参与  
〇審査員　　山下 浩一　岡山北西ロータリークラブ　歴史同好会 
〇司 会　　藤木 希実子

尚、ご不明な点がございましたら、末吉（すえよし）携帯 090-9502-1292 迄いただけますと幸いです。
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月25日（ヘルシーランチ））
色々な野菜のポタージュ
鯛と海老のポワレ　香草バターをソースに仕立てて
メリメロサラダ　オニオンドレッシング
焦がしホワイトチョコレートとみかんの組み合わせ
パン　　コーヒー

次回のメニュー（12月２日（ヘルシーランチ））
美星三元豚珍甘を使ったハリハリ鍋仕立て
小松菜と揚げのたいたん　　　はまち塩焼き
御飯　　　香の物　　　コーヒー

1
2
3
4
5
6
7
8

一般席 

審査員席 ３名 

２ 倉敷南(７) 

８ 高松農業（3） ６倉敷古城池(１） 

４ 岡山一宮(３) 

１ 岡山学芸館(４) ３ 岡山龍谷(３) 

５ 山陽学園(7) 

タイムキーパー 

ロータリー席 ロータリー席 ロータリー席 

７ 和気閑谷（３） 

一般席  一般席 

集合準備  10：00
会場設営他  ～11：30
参加者事前ＰＣチェック  11：20～12：20
※例年通り、駐車場はございません。会員お茶お弁当はご準備いたします。　５分前には着席
開 会  12：45～12：50
開会挨拶 岡山北西RC会長　山田  会長 12：50～12：55
ロータリーについて ロータリー財団委員長　堀川  会員 12：55～13：00
◆ 歴史研究発表 ◆ 　発表10分入替含め15分
1

2

3

4
 休憩　～15分～ 3分前には着席　　

5

6

7

8
 休憩　～30分～ 審査　　　　
講　評 審査員3名  15：50～16：30
審査発表＆表彰 フォーラム実行委員長　槌田　 幹事 16：35～16：55
閉会挨拶 岡山北西ＲＣ副会長　樋口 副会長 16：55～17：00
集合写真
閉会  17：20
片付け・解散  ～18：00

岡山の魅力発見！ エコツアーの提案

真田紐

伝統文化と伝統品で町おこし
岡山市足守地区における
観光資源の活用法と実践

4人  13：00～13：15

7人  13：15～13：30

3人  13：30～13：45

3人  13：45～14：00

7人  14：15～14：30

1人  14：30～14：45

3人  14：45～15：00

3人  15：00～15：15

「シビック・テック」で地域を分析して解決する
～瀬戸内海の海洋ごみ問題解決への挑戦～
日本を救いし備前の名医 難波抱節

和気の水害について

ニホンミツバチの保護的な活動について
～今後も飼育管理を徹底するために～

岡山学芸館高等学校
TO　GO，Have a　Go!
岡山県立 倉敷南高等学校

歴史研究部
岡山龍谷高等学校

桃の花
岡山県立岡山一宮高等学校

社会分野２班

山陽学園中学校・高等学校
地歴部

岡山県立倉敷古城池高等学校
古城池KT歴史チーム

岡山県立和気閑谷高等学校
防災ゼミ

岡山県立高松農業高等学校
ニホンミツバチ愛護班

前回メニュー（11月18日） 天婦羅うどん


